



Pièces	3 Pièces
Superficie	60 m²
Référence	CA14-621
Prix	650 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Appartement avec vue mer à Parc Impérial, Nice Situé sur les hauteurs de Parc Impérial, dans un quartier résidentiel calme et sécurisé, cet appartement de 60 m² offre une vue panoramique sur la Méditerranée. L'entrée dessert un séjour spacieux avec espace salle à manger et cuisine séparée entièrement équipée. L'espace nuit comprend une chambre principale, un bureau ou chambre d'appoint, ainsi qu'une salle de douche. Une terrasse d'angle de 23 m² accessible depuis le séjour et la chambre permet de profiter du soleil et de la vue mer. L'appartement est situé dans une résidence moderne à taille ...

Located on the heights of Parc Impérial, in a quiet and secure residential area, this 60 m² apartment offers panoramic views of the Mediterranean. The entrance leads to a spacious living room with dining area and a separate, fully equipped kitchen. The sleeping area includes a master bedroom, a study or guest room, and a bathroom. A 23 m² corner terrace, accessible from both the living room and bedroom, allows for enjoyment of the sun and sea view. The apartment is part of a modern, small-scale residence with a swimming pool, close to Nice city center, shops, schools, and transport. A closed ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

